



JUMBO FLASH



Journée de cohésion des Volontaires à la citadelle de Dinant

Une journée de cohésion ... C'est une toute première pour moi. Mais j'espère que ce ne sera pas la dernière. Au départ cette visite n'était pas prévue pour moi. Je devais participer à l'accrobranche. Ceci dit, je ne suis pas du tout déçue du changement.

Un jour ensoleillé, qui a très bien commencé, avec en prime un bon verre et une visite passionnante. Nous avons eu droit à un guide auquel mes collègues ne s'attendaient pas. Tous avaient l'espoir de voir une jeune et jolie femme. Dommage pour eux, comme on dit « l'espoir fait vivre » (rire). Par contre moi, je n'ai pas eu de quoi me plaindre j'étais bien entourée, étant la seule femme de tout le groupe.

Une dame plus âgée a eu le plaisir de nous expliquer toute l'histoire de la citadelle de Dinant. Cette guide racontait cette histoire, avec grand plaisir. On voyait bien qu'elle aimait ce qu'elle faisait et ne parlait pas du tout d'un air monotone. C'est une vraie passionnée !

A part ça, cette journée était juste géniale, avec une ambiance de fou. J'ai pu avoir l'occasion de faire plus ample connaissance avec les collègues des autres compagnies, au restaurant chinois. Nous avons bien rit, mangé et nous n'avons pas eu soif.

Une chose est sûre c'est que si il y a d'autres propositions d'activités de journée de cohésion, j'y participerai sans hésitation et avec plaisir.

Merci pour tout !!!

Sdt MORISSE



Plus de photos cliquez [ICI](#)

PATIENT - PUISSANT - PRUDENT